

HANDBALL Nationale 1 Masculine Frontignan frôle l'exploit

TORCY33

FRONTIGNAN29

Mi-temps : 14-16.

Arbitres : MM. Picot et Heddid.

Pour Torcy : Teyssier (14 arrêts) ; Gent (1), Piter (6), Kizonzolo (1), Benoît (1), Allaoui (4), Dianda (5), Lachaiër (4), Dajejan (6), Sossou (5).

Pour Frontignan : Mesnard (8 arrêts dt 2 pen), Falgon (7 arrêts) ; Benard (1), Juvenel (4), Lamarre (1), Martin (3), Pelegrin (4), Maupin (3), Saidani (7), Bouschet (4), Alves Delgado (2).

Dans une dernière journée non-dénuée d'enjeu avec en ligne de mire la première place, Torcéens et Frontignanais se sont donnés à corps perdu hier soir avec au bout d'un intense combat la victoire des Franciliens et la fauteuil de leader en prime.

Malgré une farouche résistance, le FTHB a perdu le choc, se contentant de la troisième place de la poule 2. N'en reste pas moins que leur saison est de très belle facture. Dans une ambiance surchauffée, Torcy jouait sur sa vista et sa justesse afin de soulever quelques inquiétudes dans les rangs héraultais (6-2, 9e).

Loin de s'apitoyer sur son sort, le FTHB donnait le change dans la foulée pour rééquilibrer les débats aussi sec (8-6, 14e). Avec une

base arrière fringante avec à la mène Saidani et à la finition Bouschet, Frontignan Thau redistribuait les cartes (11-11, 23e). Passée en mode action, la troupe de Slavisa Risticovic augmentait de volume pour faire fructifier sa domination (17-19, 35e).

Le FTHB finit par céder

Sauf que Torcy qui a dominé les play-downs depuis le début ne l'entendait pas de la même oreille (19-19, 38e). S'ensuivait un hâtant mano à mano (22-24, 43e ; 25-24, 47e), où Frontignan tentait de répondre à l'agressivité adverse.

En vain, puisque les Frontignanais butaient sur un Teyssier de gala, se laissant complètement déborder dans le money-time (29-25, 55e) : « *En tant que promu, on a réalisé une très belle saison. Le sprint final a été difficile car on était émoussés physiquement, mais il faut se rappeler d'où on vient. On a rivalisé jusqu'au bout pour finir en tête de la poule* » relevait la capitaine Olivier Lamarre.

Le FTHB a pris date pour la saison prochaine.